

## Carta de ejemplo para los padres de familias/guardianes en referencia a los resultados del DRA2

Fecha

Queridos Padres/Guardianes:

Nuestra escuela está comprometida en proveerle una educación excelente a todos los estudiantes. (Nombre de la escuela) tiene maestros competentes y dedicados que quieren ayudar a su hijo/a en el mejoramiento de sus estudios.

La ley del estado de Connecticut requiere que los estudiantes de nuestra escuela de los grados primero hasta tercero, tomen la prueba de lectura de desarrollo (DRA2) tres veces al año, en septiembre, enero, y en mayo. El DRA2 mide o evalúa cuan bien el estudiante puede leer en voz alta y narrar o contar una historia. Esto ayuda al maestro a determinar el nivel de independencia de la lectura de su hijo/a y provee información en el plan de instrucción educativo. El DRA2 es administrado a los estudiantes individualmente.

Esta carta es para informarles que basado en los resultados de la prueba DRA2 administrada en enero, su hijo/a está bajo el promedio establecido por las normas del estado y requiere asistencia adicional en la lectura. Su hijo/a tiene una puntuación debajo del promedio en las siguientes áreas o indicadores:

\_\_\_\_\_ Exactitud – esta puntuación indica cuán bien su hijo/a lee las palabras en voz alta de un pasaje seleccionado

\_\_\_\_\_ Fluidez – esta puntuación indica la rapidez en que su hijo lee el texto.

\_\_\_\_\_ Narración – esta puntuación indica cuán bien su hijo/a describe la idea principal, los personajes, acciones y eventos que tomaron lugar en el pasaje seleccionado.

Como resultado, planeamos tomar las siguientes medidas para asistir a su hijo/a en la lectura:

\_\_\_\_\_ Grupos pequeños de instrucción

\_\_\_\_\_ Tutoría

\_\_\_\_\_ Asistencia en la lectura de parte de otro personal en la escuela

\_\_\_\_\_ Otros: \_\_\_\_\_

La prueba de continuidad tomará lugar en mayo. La ley del estado requiere que los estudiantes que obtengan una puntuación bajo las normas establecidas en la administración de la prueba en mayo tendrán que asistir a la escuela en verano y demostrar una mejoría en la lectura para así poder ser promovido al siguiente grado. La escuela de verano empezará en (añada el mes). Usted será notificado en (añada el día y

mes) si su hijo/a no reunió los requisitos de las normas de la administración del DRA2 en el mes de mayo y se requerirá la asistencia a al escuela de verano.

El apoyo de los padres es muy importante en el progreso del estudiante. Dar énfasis consistente en la práctica de la lectura en el hogar es muy importante para el desarrollo y éxito de su hijo/a. Por favor asista a su hijo/a llevándolo a la biblioteca pública y seleccione libros apropiados que su hijo/a puedan leer o disfrutar al escucharlo.

Agradecemos todo lo que usted pueda hacer por la educación de su hijo/a. Por favor, firme y regrese el formulario adjunto al maestro de su hijo/a indicando que usted leyó esta carta. Favor de comunicarse con (añada el nombre del maestro y número de teléfono) si usted tiene alguna pregunta o le gustaría programar una cita.

Sinceramente,

Principal de la Escuela

**Por favor firme y devuelva esta forma al maestro de su hijo/a a más tardar el (fecha)**

Yo entiendo que mi hijo/a no pasó la prueba en lectura en enero. Por ley, si mi hijo/a no pasa la prueba DRA2 en mayo, el/ella tendrá que asistir a la escuela de verano a (nombre de la escuela) desde (fecha). También entiendo que si mi hijo/a no asiste a escuela de verano, el/ella tendrá que repetir el grado en el año escolar XXXX-XX.

Nombre del Estudiante: \_\_\_\_\_

Grado: \_\_\_\_\_

Firma de Padre/Guardián : \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_\_